

Firman contrato oficial entre Panam Sports y Lima 2027



Lima 2027

La Habana, 21 feb (RHC).- Tras finalizar dos días de fructífero trabajo entre Panam Sports y el Comité Organizador de Lima 2027, se firmó el contrato de la ciudad sede de los XX Juegos Panamericanos de la historia.

«Estamos muy contentos con la firma de este contrato. Vemos un Comité Organizador muy comprometido y apasionado, con el cual compartimos el mismo objetivo: lograr el éxito de esta fiesta deportiva teniendo siempre a los atletas en el centro de nuestras decisiones», señaló la Secretaria General de Panam Sports, Jimena Saldaña, luego del acuerdo en la capital peruana.

Con muchos aprendizajes y tareas por cumplir, finalizó la primera reunión presencial entre Panam Sports y el Comité Organizador de Lima 2027.

El equipo de Panam Sports liderado por la secretaria general, Jimena Saldaña, estuvo compuesto por la Directora de Grandes Eventos, Ana Paula González, la Directora Deportiva, Andrea Carvajal, la Directora de Solidaridad Olímpica, Karla Lecona, el Director de Marketing, Mathias Hanna y el Director de Comunicaciones, Alejandro Goycoolea.

El Comité Organizador de Lima 2027 por su parte, fue encabezado por su Presidente, Federico Tong, y junto a él, el Presidente del Comité Olímpico Peruano, Renzo Manyari, la medallista olímpica de Perú y miembro COI, Cecilia Tait, y la deportista, diploma olímpico en París 2024, Evelyn Inga, entre otros.

Dos jornadas muy provechosas de trabajo que consistieron en la transferencia de experiencias y conocimientos por parte de Panam Sports, y una actualización de lo hecho hasta ahora, y los proyectos y lineamientos de cómo trabajar para el éxito de la fiesta continental por parte de la ciudad sede.

«Faltan solo 30 meses para que comiencen los Juegos. Y si bien Lima ya cuenta con gran parte de la infraestructura, no hay tiempo que perder. Hay mucho trabajo por delante, y nosotros como Panam Sports estamos acá para reiterar nuestro compromiso. No hemos venido a supervisar, hemos venido a trabajar en conjunto por este gran evento, el más importante del continente», señaló Saldaña.

Por su parte, el presidente del Comité Organizador y presidente del Instituto Peruano de Deportes, Federico Tong expresó que «los Juegos Panamericanos ya están en marcha, la rueda ya empezó a correr. Y por eso el Gobierno del Perú tiene un compromiso firme de fortalecer el deporte en el país. Lima ya es un hub deportivo en América y queremos ofrecer a los deportistas una experiencia satisfactoria y una infraestructura de primer nivel».

El presidente del Comité Olímpico del Perú, Renzo Manyari valoró esta instancia de reunión y aprendizaje, resaltando que todas las organizaciones que trabajan por este proyecto son un solo equipo que luchará por el éxito de los Juegos de Lima 2027.

«Las reuniones fueron sumamente positivas. Reforzamos las coordinaciones con Panam Sports, expusimos todos los avances en la Organización de Lima 2027 y los equipos de trabajo hicieron gala de su profesionalismo y alto espíritu de servicio y pasión por el deporte», señaló el presidente del COP.

«Hoy se reafirmó que Perú y Panam Sports somos socios estratégicos en favor de nuestros atletas panamericanos y sus familias. Sin lugar a duda, Lima 2027 es una realidad», concluyó Renzo Manyari.

Tomado de Panam Sports

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/377104-firman-contrato-oficial-entre-panam-sports-y-lima-2027>



Radio Habana Cuba